
令和３年かすみがうら市教育委員会７月定例会 会議次第 

 

日時  令和３年７月２９日（木） 

午前９時～ 

場所  あじさい館 研修室２ 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議題 

（１）議案第１９号 令和４年度使用教科用図書の採択について 

 

５ その他 

 

６ 閉会  
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令和３年かすみがうら市教育委員会７月定例会 会議録 

 

１ 開催日時  令和３年７月２９日（木）  開会 午前 ９時００分 

閉会 午前 ９時５０分 

 

２ 開催場所  あじさい館 研修室２ 

 

３ 出席委員  教育長  大 山 隆 雄 

委員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委員   中 島 和 彦 

委員   坂 本 雅 子 

委員   梶 本   梓 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 委員以外の出席者 

教育部長     田 﨑 守 一 

学校教育課長    岩 井 雄一郎 

生涯学習課長    齋 藤   明 

スポーツ振興課長    齋 藤 裕 之 

教育指導室長    奥 沢 哲 也 

学校教育課 課長補佐   中 村 基 紀（書記） 

学校教育課 総務担当   永 谷   恵（書記） 

 

６ 議題 

（１）議案第１９号 令和４年度使用教科用図書の採択について 

 

７ その他 

 

８ 傍聴者   なし 
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９ 会議の大要  

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 開会 午前９時００分 

 

 

起立、礼、着席。 

それでは、これより教育委員会を開催したいと思いますので、教育

長、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、本日は、４名の委員さんが出席されておりますので、会議は

成立いたします。 

これより、令和３年かすみがうら市教育委員会７月定例会を開催いたし

ます。 

最初に、事前に送付いたしました６月定例会の会議録の訂正内容につい

て、この場で確認させていただきたいと思いますので、訂正等がございま

したら、お願いいたします。 

 

（「特になし」の声あり） 

 

特にございませんか。 

それでは、こちらを決定稿とさせていただき、教育委員会のホームペー

ジへ掲載させていただきます。 

続きまして、「教育長報告」について、私から、ご報告させていただきま

す。 

 

（資料に基づき７～８月の教育長動静について報告） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

特にございませんか。 

無いようでしたら、議事に入ります。 

ここで議事に先立ちまして、お諮りいたします。 

議案第１９号につきましては、茨城県第６採択地区教科用図書選定協議

会において、教科用図書の選定、採択、その他の事務処理が終了するまで、

情報を公開することが出来ないため、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第１４条第７項の規程により、会議を『非公開』としてよろしいか

伺います。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議なしと認めます。 

よって、議案第１９号を『非公開』といたします。 

 

－－－－－－－－－－〔以下、非公開〕－－－－－－－－－－ 

 

議案第１９号 令和４年度使用教科用図書の採択について 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

 

 

教 育 指 導 室 長 

 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

 

 

教 育 指 導 室 長 

 

－－－－－－－－－－〔以下、公 開〕－－－－－－－－－－ 

 

以上で、本日の付議案件の審議は、すべて終了いたしました。 

次に、事業報告 及び 事業計画の事項に入ります。 

学校教育課より、順次、説明をお願いいたします。 

 

（学校教育課の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（生涯学習課の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（スポーツ振興課の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（学校教育課教育指導室の事業報告及び事業計画について資料に基づ

き説明） 

 

（歴史博物館の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

（霞ヶ浦中地区公民館の事業報告及び事業計画について資料に基づき

説明） 

 

（千代田中地区公民館の事業報告及び事業計画について資料に基づき

説明） 

 

（下稲吉中地区公民館の事業報告及び事業計画について資料に基づき

説明） 

 

（図書館の事業報告及び事業計画について資料に基づき説明） 

 

ただいまの説明について、何かご質問等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

教育指導室の方ですが、７月１４日の児童生徒の実態把握のための巡回

相談と、８月４日の幼児の実態把握のための巡回訪問について、内容はど

のようなことをやっているのかお尋ねしたいです。 

 

７月１４日につきましては、特別支援に関する訪問で、状況を把握させ

ていただいております。幼児の実態把握のための巡回訪問については、保

育所等の幼児施設を回らせていただいて、こちらも特別支援に関する様子

を把握するための訪問でございます。 

 

ありがとうございます。 

 

その他、ございましたらお願いします。 

 

同じく教育指導室の方ですが、７月１９日にのびのびアフタースクール

を下稲吉小学校で開催されたということですが、放課後児童クラブとのす

み分けを簡単に説明していただければと思います。 

 

のびのびアフタースクールは県から依頼を受けている事業でして、年間
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教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

委 員 

 

 

生 涯 学 習 課 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

生 涯 学 習 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に７回予定しており、放課後の居場所づくりを目的に行っております。な

かよしスポーツクラブの方にご協力をいただきながら、毎回いろいろなプ

ログラムを考えて行っているものでございます。違いとしましては県の事

業を受け、本市として居場所づくりとして進めているものでございます。 

 

その件について経緯がございまして、県の一般質問で、外塚議員から放

課後の児童の居場所づくりについて、何か事業を起こす考えはないか、あ

るいはそういう事業を展開することに取り組んでほしい、というような要

望が出たということでした。そういった一般質問が出た関係で、義務教育

課長が本市に来まして、できたら外塚議員の地元であるかすみがうら市で

なんとか取り組んでいただけないか、という話がございました。 

かすみがうら市には総合型スポーツクラブのなかよしスポーツクラブ

が、県の中でもかなり先進的に取り組んでいるということで、そちらに事

業に協力していただけるとありがたいとお話をしました。そうしましたら

快く、そういうことでしたら協力を惜しまないということで、協力してい

ただける運びになり、本年度から事業展開ということでスタートしたわけ

です。そういう経緯がございます。 

特に茨城県の中では、現在かすみがうら市の下稲吉小だけで実施してい

るというところです。以上でございます。 

 

その他、ございましたらお願いします。 

 

８月７日の納涼レクリエーションのカヌーについて、具体的に説明をお

願いします。 

 

こちらは子ども会育成連合会の方で実施しまして、親子を対象として、

子どもだけでなく親子で楽しんでもらおうということで、カヌー教室を歩

崎で行います。その後に改善センターを活用してフォトフレームづくりを

親子でやってもらおうということで、計画しています。以上でございます。 

 

続けてですが、カヌーについてはかなり評判がいいと、やった人はみん

なやって良かったという声を聞いているのですが、かすみがうら市以外の

土浦などの他の地区で、こういったものに参加したいという人もいるので

すよね。今はコロナ禍で難しいとは思いますが、もしもコロナが収まった

時には、他の地区の子ども会にも声をかけて、参加できるようにしてもら

えると、かすみがうら市の宣伝にもなりますし、企画している子ども会の

責任者もいいことをやったなということになると思いますので、頭に置い

ておいていただければと思います。 

 

カヌー教室については今委員がおっしゃっていただいたように人気のあ

る事業ということで、今回はスポーツ振興課の方でエンジョイス海洋クラ

ブさんがカヌーの事業をやっているため、そちらにご協力をいただいてや

ってみようということで、計画させていただきました。 

カヌーの一般の人、子ども会によらず、一般の子どもたちの募集という

ことで、スポーツ振興課の事業で、コロナがもしなければ、エンジョイ海

洋クラブさんが例年カヌー体験教室として、何回かに分けて実施をしてい

ると思います。 

市内子ども会以外の方は、そちらの方の募集に参加できるようになって

ございます。以上でございます。 
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教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 指 導 室 長 

 

 

教 育 長 

 

 

委 員 

 

 

教 育 指 導 室 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

その他、ございましたらお願いします。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

それでは、続いて、その他の事項に移ります。 

報告事項等、又は質問等がありましたら、お願いいたします。 

 

オリンピックでハンドボールの元木選手がだいぶ活躍して、新治小・千

代田中出身の選手ということで、注目しておりました。 

そのような中、かすみがうら市の中学校においても、今回県大会に出た

学校があると思うのですが、例えば野球、女子バスケですとか、県大会に

出るというのは大変なことです。そういう状況を我々教育委員にも、報告

していただけるとありがたいと思います。学校教育課では全部把握してい

るのでしょうが。 

 

詳細は今わかりませんが、県大会の方は今各部で行われており、下稲吉

中の女子バレー部が関東大会に進んでおります。 

 

では後でまとめたものを、委員さん方に報告できるようにお願いしま

す。 

 

県大会に出たところと、その県大会の結果で関東大会に行けるところ

と、その二つは報告に必要ですね。 

 

わかりました。 

 

陸上部では、霞ケ浦中学校の男子が県で総合優勝ということで、１００

メートルで－－くんという成井に住んでいる方が、１０秒８１という大会

新記録を出して、かなり注目を浴びているということです。今後の活躍が

大変期待されていて、中学生で１０秒台が出るというのは、かなり将来を

嘱望されています。今の日本で１０秒を切る選手がかなり出てきています

が、そういう人たちの後を担う人材なのかなという感じがいたします。 

関東大会に出るような団体種目、あるいは個人、そういった生徒につい

ては、表敬訪問ということで、教育委員会あるいは市長に訪問してあいさ

つするということに今までもしていますので、今年もそういう形になると

思います。ただコロナ禍ということで、はっきりしたことは未定でござい

ますが、素晴らしい結果が報告されていますので、後で集計したものをお

示しできるかと思います。 

 

もう一人速い子がいるのですよね、１０秒台ではないですが。 

 

はい、もうひとりは８００メートルの子だったかと思います。 

 

その他ございましたらお願いします。 

 

（「質疑なし」の声あり） 

 

その他、特になければ、次回定例会の日程を決めたいと思います。 

次回の教育委員会８月定例会は、令和３年８月１９日（木曜日）午前９

時から、あじさい館研修室２で行いたいと思いますが、よろしいでしょう
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教 育 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

それでは、そのようにいたします。 

以上で、本日の教育委員会７月定例会を閉会いたします。 

お忙しい中、ご審議、誠にありがとうございました。 

 

起立、礼。 

 

 

閉会 午前９時５０分 

 

 

10 議決事項  議案第１９号について可決 

 

 


